

# *Les États-Unis prendront des décisions importantes sur de nouvelles agressions contre la Syrie*

---



Washington, 10 avril (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a fait savoir aujourd'hui qu'il prendra prochainement des décisions importantes sur la Syrie et il n'a pas écarté l'option militaire contre ce pays arabe.

Au cours d'une réunion avec des membres de son cabinet, le chef de la Maison-Blanche s'est référé à une présumée attaque avec des armes chimiques dont Washington a accusé immédiatement le gouvernement de Bachar Al-Assad.

Auparavant l'assesseur de Trump, Thomas Bossert, avait brandi la menace d'une action militaire contre la Syrie lorsqu'il a affirmé, devant des médias locaux, que les États-Unis pourraient lancer une attaque aux missiles ou une autre action militaire.

Les autorités syriennes ont nié leur responsabilité dans les faits et elles ont relevé que de telles accusations sont une tentative éhontée d'entraver la progression des troupes régulières dans la région de Goutha Orientale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159571-les-etats-unis-prendront-des-decisions-importantes-sur-de-nouvelles-agressions-contre-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**